

La Comisión de Patrimonio expresa su profunda preocupación por la creciente distancia con su contraparte nacional: "Nos sentimos marginados"

Cultura



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 14/11/24 | Visitas: 52 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 36 | Puntaje: 3.8 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/la-comision-de-patrimonio-expresa-su-profunda-preocupacion-por-la-creciente-distancia-con-su-contraparte-nacional-nos-sentimos-marginados_8323.php

**LA COMISIÓN DE PATRIMONIO
EXPRESA SU PROFUNDA
PREOCUPACIÓN POR LA
CRECIENTE DISTANCIA CON
SU CONTRAPARTE NACIONAL:
'NOS SENTIMOS
MARGINADOS**

Cultura

La Comisión de Patrimonio expresa su profunda preocupación por la creciente distancia con su contraparte nacional: "Nos sentimos marginados"

La Comisión de Patrimonio manifiesta su inquietud ante la creciente desconexión con su entidad nacional: "Nos sentimos relegados".

Controversia en Paysandú por Declaración de Monumento Histórico Nacional

La Comisión de Patrimonio de Paysandú se mostró ausente en el reciente acto donde los pabellones de la Exposición Rural FERIA fueron declarados Monumento Histórico Nacional.

El presidente en ejercicio, Leonardo Bulanti, confirmó a EL TELEGRAFO que la decisión se tomó sin consulta ni previo aviso a la comisión local.

Bulanti expresó su malestar respecto a la situación, revelando un conflicto con el director general de la Comisión del Patrimonio Cultural de la Nación, William Rey Ashfield.

"Nos sentimos desplazados por una serie de actitudes evidentes que ha tenido la Comisión de Patrimonio de la Nación en la figura de su director general", manifestó.

El presidente de la comisión sanducera indicó que este episodio es solo la última gota en un vaso que ya venía lleno de desacuerdos.

"Nos sentimos sumamente ofendidos.

Esta es la frutilla de la torta, porque anteriormente ya habíamos tenido inconvenientes con la comisión nacional", comentó Bulanti. Uno de los ejemplos citados por el presidente fue la falta de apoyo tras un temporal que provocó el derrumbe de dos muros en el Monumento a Perpetuidad.

Según Bulanti, William Rey había prometido financiación para la reparación, pero dicha ayuda no llegó, obligando a la intendencia a asumir la responsabilidad del arreglo, cuando era competencia de la comisión nacional.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA COMISIÓN DE PATRIMONIO EXPRESA SU PROFUNDA PREOCUPACIÓN POR LA CRECIENTE DISTANCIA CON SU CONTRAPARTE NACIONAL: 'NOS SENTIMOS MARGINADOS

La Comisión de Patrimonio expresa su profunda preocupación por la creciente distancia con su contraparte nacional nos sentimos

Tags

nacional, william, manifiesta, entidad, inquietud, bulanti, monumento, patrimonio, presidente, telegrafo, sentimos, creciente

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Enrique Antía rinde homenaje a Piria con la inauguración de un monumento y lanza críticas hacia la Comisión del Patrimonio; Willy Rey responde con firmeza*
- 4.3 *** *El ataque a la memoria: Vandalismo en monumento de la comunidad judía y una carta que lo justifica*
- 3.9 *** *Renovación en la Comisión Departamental de Patrimonio Histórico, Artístico y Cultural: nuevos miembros al servicio del legado uruguayo*
- 3.9 *** *Celebración del Día del Patrimonio: la Escuela N° 16 de Pueblo Garzón será el epicentro del inicio de las actividades oficiales*
- 4.5 *** *Celebraciones del Día del Patrimonio 2024: Honrando la tradición vinícola de nuestro país*
- 4.2 *** *Fiesta del Día del Patrimonio 2024: una celebración que rinde homenaje al vino y la influencia de la inmigración en nuestra cultura*
- 4.0 *** *El majestuoso concierto de órgano en la Basílica puso el broche de oro a las celebraciones del Día del Patrimonio*

4.0 * *Amplia agenda cultural y patrimonial para disfrutar el próximo fin de semana en Paysandú*

4.7 * *La Casa Afro Uruguaya se suma oficialmente a la Ruta del Patrimonio Cultural de la Unesco en Uruguay*

3.8 * *Se develó en Piriápolis la controvertida estatua de Piria; Antía cuestionó a la Comisión de Patrimonio*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díálogos |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |

| |
|------------------------|
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnología |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |